# davislos. - Accidentos aul & 7 TOG 29)

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA TARDE

La correspondencia al Administrador de EL REGIONAL: Antonio Galdeano. OFICINAS: GERONA

Suscripción: Almería: 150 ptas. al mes Provincia: 5 ptas. trimestre

### El hilo directo

Estamos condenados á ser los últimos españoles para disfrutar las ventajas del progreso, gracias á la indolencia de los políticos, que con sus divisiones y enconos se olvidan de recabar de los gobiernos un peco más de protección.

Gracias á la constante labor de El Regional, se obligó a la Compañia del Sur de España a hacer el tendido del cuarto hilo desde Guadix á la estación de Baeza (E) y por consecuencia de nuestras gestiones, el ilustre Conde de Toreno designó el hjlo 44 de cobre para que se verificara el empalme.

Terminada la instalación y hecha la entrega por la empresa de Linares à Almerie, no ha podido practicarse el empalare por hallarse inutilizado en varios trozos el hilo 44, y así contiunaremos, si no hay alguien que se interese por esta desgraciada provincia.

No se trata de resolver uno de esos intrincados problemas que requieren meditado estuque requieren meditado estubolsos de consideración parael Estado; la comunicación telegráfica directa entre Madrid y Almeria queda la establecida in continenti desde el punto que lo desée el S. Director general de Correcs y Telégrafos, pues bastaría con desig nar cua quiera de los hilos ú i-

Por la posición topográfica de Almeria, por su importancia meritima y por el hecho de existir aquí el cable que pone en comunicación rapida y directa á la Península con Melille, el hilo directo es una necesidad de gobierne; pero aparte de estas poderosisimas razones existe la circunstancia de ser Almeria una de las po blaciones del Mediterraneo que contribuyen en mayor escala al desarrollo de la exportación, y de aquí su frecuente trato con los mercados de Iaglaterra, Estados Unidos y otras naciones.

La faena uvera representa un movimiento de capitales por valor de más de dos millones de duros; la exportación de mine rales alcanza á una millonada de toneladas, y la falta de comunicación directa con Madrid se traduce muchas veces en pérdidas considerables para estos comerciantes.

Dentro de dos ó tres semanas comenzará el embarque de uvas y es preciso que el señor Director general de Comunicaciones no eche en olvido esta circunstancia.

Afortunadamente los senadores y diputados almerienses se encuentran en Madrid y nadie mejor que ellos son los llamados á procurar una mejora tan sentida.

Del patriotismo de nuestros representantes, y de la rectitud del Sr. Lavina, esperamos no se defrauden nuevamente las legitimas aspiraciones de esta provincia.

### Oposiciones à la Canongia vacante

Meñana mártes á las diez y media en punto, darán comienzo los ejercicios de oposición para cubrir la prebenda vacante en nuestra Santa Iglesia Catedral por muerte de don Francisco Yébenes.

Los opesitores son los Sres. Doctores D. Juan Navarro Ojeda, beneficiado; D. José Fernández Morales, cura economo de la villa de Finana y D. Eduardo Valverde Rodriguez, Diácono, y los Sres. Licenciados don Fernando Alonso Campos, baneficiado y D. Juan Cruz Saez, presbitero. E' Tribunal lo forman, el litmo. Sr. Obispo de esta diócesis y los muy

Itmos. Sres. Dean. Penitenciario, Alvarez Benavides y Díaz Jimenez. El primer disertante, que lo es el Sr. Navarro Ojeda, en el ejercicio de mañana tratara el siguiente tema, deducido del libro 1.º, distinción 27 del

Maestro de las S-ntencias: Las propiedades por las cuales las personas divinas se distinguen entre si, rectamente se llaman no-

ciones. Le seguirán en los mencionados trabajos lo Ses. Fernández Morales y Valverde Rodriguez por este or-

Seguiremos el curso de los sucesor, de los que diarismente daremos ouenta á nuestros lectores.

#### municipal

En segunda convocatoria se ha rounido esta tarde el Ayuntamiento, bajo la presidencia del Alcalde accidental Sr. Perez Lopez.

Concurrieron al acto los concejales señores Burgos Tamarit, Terol, Moreno, Jimenez Orozco y Campoy.

El Secretario señor Trujulo Torres dió lectura al acta, que es apro-

bada sin enmienda. En el despacho ordinario entendieron los señores concejales de los

siguientes asuntos: Varios informes de la Comisión de

Ocosto. See and any one released D. Ubaldo Abad reclama 110 pesetas por un quiuqué adquirido por el Ayuntamiento para la rifa de Bene-

El Sr. Jimenez O ozco manificsta que no se ha abonado por no haberse acordado el pago.

ficencia ea Agosto ú timo:

Cuenta de 80 pesetas por impresión de bandos.

Otra de 45 pesstas per esteras para las oficines.

Oficio del señor Muñoz Calderón, participando haber hecho entrega de la Alcaldia interin dura su ausencia. al Teniente Alcalde Sr. Perez Lopez.

Escrito para instalar una buñolería en el boulevar del Principe. El Presidente del Casino solicita

permiso para establecer un kiosco en el Paseo y en vista del informe favorable de la Comisión, se acuerda j de conformidad.

En la solicitud de varios vecinos para que se asfalten las calles del Ins. tituto y Gerona, se acuerda tenerlo en cuenta.

Se acuerda establecer una sucursal al final del Paseo.

Se desecha la petición de varios comerciantes que solicitaron el asfaltado de la calle de las Tiendas.

La Hermandad del Carmen solicita una subvención de 250 pesetas y la de San Cristabal demanda otro donativo, acordandose conceder á ésta última 50 pesetas.

D. Rogelio Baeza solicita una transferencia de crédito.

Permiso para establecer en el final del Paseo un kiosco destinado á la venta de refresces.

Cuenta de 24 pesetas por arreglo de fontanas.

D. Agustin Gonzalez solicita se le anticipe la mitad del precio convenido por un retrato al óleo de Su Majestad D. Alfonso XIII.

En la solicitud de D. José La Muela, explica el Sr. Moreno la sinrazón con que pide dicho señor, puesto que

él es el único cousante de las filtraciones que exister, por haber obrado fuera del recinto en la bóveda de au propiedad.

gobre la mesa.

Cuenta de 40 pesetas por los números para las gorras de municipales y serenos.

A propuesta del Sr. Alcalde se acuerda anunciar la subasta para enagenar los materiales sobrantes en la Plaza de la Constitución.

Por abandono de destino se dejan cesantes á un manguero y un individuo de las brigada de policía urbana.

El Sr. Terol se queja de la carentía de agua en la población y escita el celo del Alcalde para que se obligue á la empresa á cumplir el contrato.

En idéntico sentido se expresa el Sr. Moreno, agregando la necesidad de limpiar las cañerías.

El Sr. Campoy, de la Comisión, promete estudiar el asunto.

El Sr. Pérez Lopez hace presente que, segúa el contrato, cada fuente pública debe dar 10 litros de agua por minuto y que nos dán solo 4 6 5, por lo cual procurará que se cumpia el contrato.

No habiendo otroz asuntoz se levantó la sesión.

### Los niños de Almería

#### Carrida de Novillos

Con un calor de mistó y un lieno muy regular ayer se verificó la que voy á reseñar.

Es decir. la que reseñaría si me hubieran dejado tomar apuntes como Dios manda; pero....

¿Qué mostal la vista enfoca siempre atenta à la corria si á su lado se coloca una niña de Almeria?

Vamos, que yo tuve que soltar el papel, me quedé mirando squella morena, y.... no sé lo que me habría ocurrido

Si un caballero que estaba junto a mi vera sentado no bubiese al punto exc'amado.

- Eb! que te ce cae la baba. Efectivamente, si no se me cayo del todo, fué porque en aquel instante vi aparecer en el palco Presidencial Assertation

Entre los gritos salientes del bullicio ac'amador tres semi Alcaldes (tenientes) un rondin y un aguador.

¿No và a presidir mas que esa mia. ja de autoridades? Esto les iba á preguntar un vecino

mio con un tantico de guesa, pero yó se lo impedi por respetos à Jimenez Orozco.

¡Séala la feria leve! Por fin estornudo Tamarit, sin es-

purrear a nadis. Ya habian salido las cuadrillas al

redondel y en cuanto se sonó las narices Burges then wided assuperfit

Rasgó el clarin sandunguero con sus notas el ambiente y salió rápidamente el primero.

Negro como sus tres harmanos precedentes, con buena a madura y algo descubierto de las escotillas de popa.

Hicieron varias monadas los chicos, más ¿quien la arena miraba, cuando en las gradas sonrefa mi morena?

Cumplieron los niños con los palos y pasó el buró a manos de Borin queño, que algo impaciente de puro buen desso, y sin dar tiempo á que se preparára el cornúpeto le atizó un pinchazo bueno.

Otros dos y una estocada en su sitio, acabaron con el primero. Borinqueño fué aplaudido por su valentía.

El segundo matolo Relampaguito y dispensen ustedes si me limito, porque aquella chiquilla tan sandunguera. vamos, no me dejaba

m rar siquiera. Sálo pudo apercibirme ligeramente de la lidia de este toro y el terce.

ro, observando que los niños cumplian, satisfaciendo mucho al público que no les escatimó su aplauso.

Un grito de mi adorada morena me Se acuerda que quede el asunto; hizo volver en mí;

Y al tender la vista al ruedo noté en medio de su anchura la escultórica figura de Tancredo.

Que fué respetado por el último negro de la tarde, rematando la suerte bier, despues quiso hacer mona. das citando al bicho, que debió darie un recadito de cerca para que no se salga más de su papel.

Banderilleado el cornúpeto por los discipulos, pasó à habérselas con Relampaguito, y....

> E to si que merece punto y aparte ¡Olé por las agallas y por el arte! ¡Eso es canela! Que viva de mi niño la parentela!

Prepard al bicho con cuatro pases de ley, se acordó de Francuelo, Lagartijo y demás héroes taurinos, y entro como un valiente atracandose de toro con un volapié auperiosisimo que hizo al bicho pensar en la testamentaría.

El público aplaudió hasta el deli. rio, quadósa el toro atónito y Relám. pago se acostó ante el hocico filigranándose con el infeliz que no tardó mucho en rodar como una pelota, diciendo al joven diestro en su ago.

¡Tómela V. torerazo!....

Parecida aunque no tan afortunada faena hizo Borinqueño con el quinto, que pareo bien Relampagui. to con rehiletes de lujo.

Ambos matadores cumplieron de veras y el público salió satisfechisimo de la corrida en conjunto, apesar de que el sexto torillo fué un salmo. ne'e que se resentía de los ochavos delanteros, cayéndose de un soplo.

Terminaré ésta revistille, haciendo estencivo mi aplauco al que dió el salto de la garrocha, y desesndo que especiáculos tan gratos como el de ayer se repitan, á menudo para esparcimiento de la sfición y honra y provecho de la cuadrilla almeriense y su empresario.

> Al fin dejé la plaza con honda pena y..... ¿lo creeran Vdes? pues, mi morena aquella niña guapa que tanto amé..... no me enteré siquiera cuando se fué.

Taleguilla

#### DE OBRAS.

Vigas de hierro para techumbres, precios sin competencia. Para servir tan pronto se deseen.

Informará Antonio Orts, Conde Xiquena, número 4, o Solis, número 3, or announced. The first of

### Información local

#### De Moreda á Granada Segúa la prensa de Jaen, dentro

del mes actual quedarán terminados los trabaj sen el trozo del ferro carril de Moreca a Granada, de que es contratista nuestro particular amigo D. José Miura. Mieniel que <del>de</del> sinor de Cara

Buques de guerra Se nos asegura que en breve lle-

garán á este puerto los acorazados Carlos V. y Numancia. Es posible que su arribo à Alme. ria, coincida con el de la escuadra

ñana á pasado. Accidente desgraciado Un jóven entusiasta de Pene Hillo, Andrés Fernandez (3) Cuco, fué la

francesa que se espera aqui de ma-

nota triste de la corrida de ayer. Sin duda impulsado por su sangre torera, quiso bajar al ruedo con idea de solicitar permiso para banderillear, y bajó con tan mala fortuna

que se dió un golpe terrible contra 2

la barrera cayando exánime á

arana.

Impresionados con tan desgracil do accidente, vimos al cochero Ju Muriana saltar á la plaza y recojer And: és, que pasó á la enfermería brazos de los mozos de plaza é in víduos de la Cruz Roja. Esta huz nitaria Institución prestó al Cuco s xilios que no se le habrian presta sio eu concurso.

Reconocido per los médicos señ res Monerri y Rumí y los practica tos Sres. Fernandez Requena y G se le apreció al Andrés una conm ción cerebral fuertísima y varias co

tuziones ligeras. Previos los consiguientes auxili se consiguió que recobrara el con cimiento siendo trasportado á su d micilio por indivíduos de la Cr R ja en una camilla de tan benéfi

inst tuto. La Cruz Roja se ha hacho digi una vez más de la gratitud de todo así como los señores médicos y pra ticantes que tan oportunamente asi tieron al lesionado prodigándole t do género de auxilios.

Traslado

Nuestro amigo y colaborador Abogado de este ilustre Colegio de David Estévan, ha trasladado su car y bufete al Paseo del Principe, n

#### Sa alquila

En la calle de Granada, núm. 2 se adquila una espaciosa casa. Razón, D. Francisco Criado, a

Cognacs, Henri Garnier y Comp

#### Sombrereria

Llegaron los elegantes sombrero forma «electrica», y los dosciento mil sombreros de paja de la segur da remesa, á la sombrería nuev Luis Súñer y Hermano.

Mimeral al extrangero

Ayer tarde zaroó de nuestro pue to con rumbo á Inglaterra, el vapo «Barri», llevando á bordo cargamer to de mineral de hierro, de diferer tes puntos de nuestra zona minera.

Al Sr. Alcalde

Con permiso del Inspector de jar dines vamos á permitirnos dirigirl un ruego ai Sr. Alcalde.

Los árboles de la calle de la Esta ción corren el riesgo de tronchars sino se les apuntala conveniente mente.

Las cañas que se han colocad ofrecen débil resistencia à los fuer tes vientos que allí reinan, y es las tima que por unos cuantos ochavo se pierdan los árboles.

Conflamos en el celo del Sr. Al calde.

Sincicato frutero Se ha despertado un gran interé

por parte de los cultivadores de est provincia, para hacer ensayos de plantaciones que puedan tener aqu aplicación y que se separen de lo cultivos ordinarios hasta ahora co nocidos.

De los paquetes de semilla de café y las instrucciones para hacer los planteles proporcionadas por el Sin dicato, se van retirando la mayor pa te, y con este motivo se ha des pertado un interés extraordinario por hacer plantaciones similares á la del café, que tengan ap icación en la provincia.

Volvemos à recordar que los senores que deseen verificar ensayos pueden dirigirse al «Sindicato Frute» ro, de 10 de la mañana á 4 de la tarde, donde podrán proporcionárse. les gratis paquetes de semillas y todos cuantos datos consideren necesarios.

and line and photop - . along the lot Despachos detenidos

En la Sección de Telégrafos de esta capital, se encuentran detenidos por ignorarse el domicilio de los destinatarios, los siguientes despa-

no onem

ogslönes.

Manuel Noya Provi cia.

Chaco Laud Vicente Fernandez, Notario.



CHYRRHEDAD DEL DÍA). Se produce la debilidad por la por de vida vital pesares, contrariedades de la vida, constitución debilidad vida entermedades graves, estudios excesivos y altres de la clase. Ocasiona la debilidad los males del estómo de la teda clase. Ocasiona la debilidad los males del estómo del cardina en la completa per tembior y entermedades periodes en paralleis, atemás genitales, reblandes internes de la maior de la completa de la maior de la cintoma que más los moissia. Los herabres, al estómo y la cultura la major, a los nervies y al corazón. ¡Pedrasi Von el cardina y no la cardina.

Abera bien: 4 Cué se precisa? Combatir la debilidad, causa de tede. Atender à les efectes es agotar la paciencia, ambiguetar el di-nese y porder la vida, pues enando se acude puede ser tande. Estos

En el MOMMEN. neurastenia, impotencia sexual, párdidas seminales en sueños é á cualquiera agitación, nervosismo, malas digestiones, dolor de cabeza, estroñimiento de vientre, manchas fetantes en la vista, ruide de cidos, aburrimiento, falta de momeria. En la REULEE: essi siempre esterilidad, historismo nervioco perpetuo, anomia, fiujo blanco, irregularidad menetrual, faita de apetite, malas digestiones, jaquecas pertinaces, manchas en la vista, fuido de ciágo, estrellimiento de vientre, ganas de llerar, etc.

Ta, rujdo de ciágo, estrellimiento de vientre, ganas de llerar, etc.

P En los Milioses e encantjamiente, calcua grando, vientre abultado, piermes delgadas, faita de decarrello, enrencia de fuerme, etc.

La cura positiva de todas las debilidades es consigue sistemas
can el Tidades Moch, predade de todos, sufermes y médicos.

El Tidades Moch vielve la vitalidad y las exergias de la mojos

odad, vigorina les meseccios, fortalese les hueses, enrigades in ana-gre y colma les mervies. Al Mémico Moch es vends à 9 pesetas ca tos buenas betiere y dreguerias del mundo, y también se envia per correo, remitiéndelse en solles é libraren al Cablmete Médico Americano, Alenia, 22, vise 1.º Madrid. Be contenha gratic per corres 6 personalmente trins les preguntes é consultas.



the year should be water you the mirely Merk, 8 Done. Price by-PROFES CO LA SAUGRA, los Farino and a market of a court at the court of the court of beclean y datirate trades desert Consultes gratis y pur carris. Van corres per criles è utransa. A Les 10 minupal blivia of

do 10 k 8, grasis á los patros, s por sursa los de graviacias.

CARIERE MADICO AMALIGADA

Slowed, 28, 7.0 Slade Voluterevery.

VERSERS. THEUTENSIA OF MA

OURA EN 9 DIAG

el Divestivo mennena, 4 pm. unia. Places en les bosicas do España. Cura las Dispepcias, Gastralgias, Delucas, Flates, Discretoria, Malas diguestamen, Varalton, Catarren, Diarrose, The billandes, eds. Deedo of primer dis permits comer de todo. La case grafe y abolis canalisación. Comentes esta-no y por casen aco de facto y se cu-mus merimento a proc se destante de los Menuelos disercións de destante de 1976 FRANK

Grain Makey). Il prome on inchast ere en Royale. Milasero defica e que Secretaria desire. Consensión despiéta, e subs mener per Ball Barre as milital

# Suba braya, sin openar, be la

MUMMEDOS, FLUJOS tedes les colormodades de los OINES RS 300 REFERMOS 300 CURAS

CHATELSCEDERA THOMPSON, 45 year. co.do. Tanto boticas y Cabinete Médies Ame-elogno, Alexiá, 28, 1.º Prospecto capa-Sol. Genevidas gratis y por curta do fessa. Na consec por velos cultos é Ubranea.

erpotencia) per nomana. Katedilibay j

chien of La Muier Aftern chipida y ana gallenio & balla aind y par mattern grop and al puddecimalacida Bescina com Génelles, Gerbinesa albat

## x Cura Rafida

Dilatación do las ostrochocon. Estara y expulsión de los chicules (piedra) y arciellas. Cataire de la vogians y ranomen (cálicos natividcer), printate, imcomtimameles, debuided, with tuerdin, encia con poste blances, rejus à de comgro, etc. lainlibles IIAL III ECCIE, Mann, Y paus ten. Online error instantinona del Colem THE PERSON OF OF PROPERTY OF IN WEST ASSESSED.

Vorte delices dustas y Schluste Módice Asertones, Aircia, 72, 1.º., Biddid PROBRECTOR OR CURAS Y COUNCITS COSTIS. - POR GARTA LOS DE PUERA

person profesido en caria parlificada 7 gonotos en estas é librares.

### Sociedad General de Seguros

A PRIMA FIJA: Capital social, 15.000.000 de pesetas DOMICILIADA EN MADRID, Alcalá, 68

Sobre la vida.—Contra incendios.—Maritimos y fluviales.—Accidentes SEGURUS personales y colectivos.—Rotura de cristales.—Accidentes por y á los ocches.—Ganado de labor.—Cosechas, heladas y pedriscos.
Esta sociedad genuinamente española, es la primera que comprende todos los ramos del geguro.

# Cipografia de El Regional

En este nuevo establecimiento tipográfico se imprimen toda clase de trabajos con esmero, prontitud y economía, tales como Facturas, Membretes, Circulares, Sobres, Folletos, Prospectos, Memorandums, Talonarios, Billetes para espectáculos.

Para los trabajos que requieren prontitud tales como

### Lisquelas mortuorias

y otros análogos, tenemos establecido servicio permanente desde que EL REGIONAL cuenta con talleres propios.

RIERROS

Precio de los hierros al 55 0,0 sobre a bate en Almeria, tonelada de 1.050 ks. 19 pezetas Per cada tipo sobre los 55, 0'25.

PLOMOS

30 por 100 los 48 ks. Por cada tipo que exceda de les señalados

CALANINAS

se aumentará medio real.

30 por 100 por 51 ks. . . . Por eada tipo que aumene o disminuya se anmentará o disminuirá 0'25 pesetas. COMPANIE TO THE RESIDENCE OF THE PARTY OF TH

ENTRADA

llainea de Poniente, 8 de la mañana. De Huercal-Overa, 8 de la mañana. De Nijar, 8 de la mañana. General y Andalucía, 4 y 20 minutode las

Adra, Berja, Dalias y demás pueblos de

SALIDA

Correo general, 9.50 de la mañana. Huercal-Overa, 5 de la tarde. Nijar, 2 de la tarde. Adra, Berja y Dalías, 5 de la tarde.

RECEPCION DE CERTIFICADOS

Do 8 & 9 de la mañana para el correo genaral y Nijar y entraga de valores. Da 24 6 de la terde certificados y valores para todoz loz correce a escepción de Nijar dimposición y entrega de valores declara-

Saraturia de la Junia Provincial de Imenución Dession.-Calle de Almanzor, 9, de es d'I la magana à 4 de la tarda.

FigiComer mate. Offices anabier los saatro primeros disa laborables de cada mes de 12 a g y de 2 a 5-Ulion 3. Compañía de explosívos.—Granada 25.—

De 8 la de mañana á 4 de la tarde Oficinas de Estadística. — Espronceda, 24.

-De 11 å 5 de la tarde. & ind Vy media maliana para el correngemoral y a las a y roadia tarde para los sorreos Le Ponionte y Levais. APARTADO

De 8 y media 8 D y media de la matama y do F a a sie la tarde.

LISTA

No. 6 y media 4 9 y media mafiana y de 5

HORAS DE AUDIENCIA DEL SENOR ADMINISTRADOR

Do 10 & Emañona y de 5 & 6 tards.

MOTA.—La expedición de Musrcal-Overa es remite también la correspondencia sin ortificar, dirigida à las provincias de Albaests. Alicante y Murcia, como también les de Cataluan, Teruely Valencia.

#### Horas de elelas

en las dependencias del Estade

Delogueión de Marlouda.—Callo do Rellros, de 10 de la moliame à 5 de la tarde. Administ . — Do 10 da in madans 4 5 da la

Banco de Bepaño. -- Fuesa del Priscipe, de Il de la manna à 8 ic.—Les eperaciones de giro de 11 & 3.

Obras Midlioss. - Calle de Gerona, de B do la medana à 12 tardo. Audiencia Procésulal.—Unlis de Gereza.

Officions de ferroccordi.—Plans de la Caisdrai, do d d 14 de la madena y do 2 é 6 de la

Cobiceno civil.-Calle de Corvantes, de 18 do la magazz é 6 de la terde.

Agendamedessio.—Planz de la Constitución. as il in, a 4 is. Exu of Gobierno Militar. — De S & 11 de la

MANAGE . Elwagado de Instrucción. Calla Real de 13 12 de la mañona.

Edem Mendegal.— Rosi, de 9 de la june-Giro Misimo. -- Calle dal Artenal. de 11 d es in turso. Talaculera.-Calle del Arsonal; dias de

suca para las expendedurías de la espital, 82 dies 6. 8 y SY. Sanidad Maritima.—Entrada y salida de

buques de Sol á Sol. Trabajos generales de Secretaría.—De 8 á 21 de la mañana y de 2 á 5 de la tarde. Guardia permanente por un marinerocelador.

Patatas Guadix á 7 ptas. los 46 kilos. Marquesado, 6 id. 46 id.

DIRECTORIO DE LAS 400.000 SEÑAS

# ESPANA

Cuba, Puerto Rico, Filipinas, Estados Hispanoamericanos y Portugal

Vigesimatercera edición, 1901

(BAILLY-BAILLIERE)

Ilustrados con los mapas de las 49 provincias y el de Portugal

Premiado con Medalla de Oro en la Exposisición de Matanzas 1881 y de Barcelona 1888, Medalla de Paris 1889, Gran Diploma de Honor en el Concurso internacional de Madrid de 1890, la más alta recompensa en la Exposión de Chicago de 1893 y Medalla de Oro en la de París de 1900.

Reconocido de utilidad pública por Reales Ordenes

Obra útil é indispensable para todos. Evita pérdida de tiempo.-Tesoro para la propa-

El ANUARIO DEL COMERCIO lo forman dos tomos encartonados en tela, de más de 1.500 páginas cada uno y compren-

ganda industrial y comercial.—Este libro

debe estar siempre en el bufete de toda per-

sona, por insignificantes que sean sus nego-

1.º Parte oficial: La Familia Real, Ministerios, Cuerpos diplomáticos, Consejo de Estado, Senado, Congreso, Academias, Universidades. Institutos, etc., etc.—2.º Indicader de Madrid por apellidos, profesiones, comercio é industrias y calles.—3°

#### ESPAÑA

por provincias, partidos judiciales, ciudades villas ó lugares incluyendo en cada uno: 1.º, una descripción geográfica, histórica y estadística, con indicación de las carterías, nombres y apellidos de los que las ejercen,-4.º Aranceles de aduanas de la Península, ordenados especialmente para esta pub.icación.-5.º Cuba, Puerto Rico, é Islas Filipinas, con sus administraciones, comercio é industria escritos en español é inglés.— 6.º Estados Hispanoamericanos, divididos en América Central: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Nicaraguas, El Salvador y República Dominicana.—América del Norte: México.— América del Sur: Bolivia, Colombia, Chile Ecuador, Paraguay, Perú, República Argentina, Uruguay, Venezuela y Curacao.-7.º Reino de Portugal y sus colonias. -8,º Sección Extranjera.—9.º Sección de annncios, con índices.-10. Indice general de todas las materias que contiene el Anuario. Este índice está redactado en español, francés, alemán, inglés y portugués.—11. Indice geográfico de España. Ultramar, Estados Hispanoamericanos y Portugal.—12. Indice general.

#### Precio: 25 pesetas

(franco de portes).

Se halla de venta en la Libreria editorial de BAILLY-BAILLIERE E HIJOS, Plaza de Santa Ana, núm. 10, y en las principales del mundo.

### Morcado de hoy

PRECIOS DE LOS ARTÍCULOS

Carnes

kilo 3 20 | Ternera Id. con hueso. 2 00 | Id. con hueso. 2 00 Carnero. . 1 75 | De cerdo . . 2 75 Tubérculos Patatas. . . . Batatas. Moniatos.de. . . . . . . . . 0 00 Articulos varios

Tomates. Cabollas Oebollas 5 y 4'50 ptas. los 46 id. Tomates 4'50 ptas. los 11 y 172 id.

Accite, 1 30 litro.-Vino comun, 0 70 idem. Agusar, 1 40 kilo.—Garbanzon, 1 25 idem. Arroz, 0 50 kilo, -Judian, 0 45 kilo.

de glicero cos CREOSOTAL de cal con

Preparación la más racional para curar la tuberculosis, bronquitis, catarros crónicos, infecciones gripales, enfermedade consuntivas, inapetencia, debilidad general, postración nerviosa, neurastenia, impotencia, enfermedades mentales, caries, raquitismo, escrofulismo, etc. Frasco 2'50 posetes. Depósito: Farmacia del dector Benedicto, San Bernaado, 41, Madrid y prales, farmacias.

Depósito en Almeria: Farmacia de D. Juan Vivas Perez.

Falletin do El Megional (93)

# la pecadora

-¿Y este es el polvo que puso ayer en el vino?

-Precisamente. -Bueno. Pero ¿va á permanecer mucho tiempo así ese imbécii?

- Hesta mañana por la tarde. -¿Y mañana?

-Esto es cosa mia. - ¿Qué van hacer entretanto?

-Puer,-respondió tranquilamente Rocambole,-desde luego vamos a cepar y después nos acostaremos. Y en efecto, diez minutos después

el falso hostelero y el falso postillón se sentaron en la mesa, bebieron y comieron copiosamente y se fueron á dormir. El señor vizconde de Cambolh se

metió en la cama, dirigiéndose el monólogo siguiente: - Mi ilustre

Perpander, Number

maestro tiene muy buenas ideas, y la pequeña comedia que prepara para m: ñana por la noche tiene bastante mérito; pero es pecesario convanir, sin embargo, que he tenido una terrible tentación de olvidar mi papel y enviar á mi buen amigo León Rolland al otro mundo para facilitarle el medio de juntarse con su querido amigo Verdier, que dió una buena voltereta hace cuatro años de ante de la maquina de Marly en el Sena.

Mientras que el señor de Cambolh se dormia tranquilamente, León Rolland seguia aúa presa de aquella extraña paralísia durante la que solamente le habia conservado el sen-

tido del oldo. Dos horas transcurrieron para él en aquella terrible situación durante las cuales estuvo poseido de una flebre ardiente y de una cobreexcitación mental extracrdinaria parecida a la de la embriaguez, analizó ó procuró analizar, porque su rezón iba de sapareciendo por grados, su situación y los acontecimientos que aca baban de transcur ir. Para él, un solo acontecimiento dominaba á los demás. Turquesa había querido huir

ericor a direct solon au die es in i

con él: por lo tanto ella le amaba. Turquesa había pedido gracia para él de redillas. Pero habia un hombre, un desconocido, algún millonario sin duda, armado de su oro como de una espeda invencible, a quien ella obedecía, de que se había hecho escleva y que disponía a su voluntad de sus destinor.

León crefa el ruido de los pasos de aquel hombre, de aquel desconocide, y ei sonido de su voz estridente y turlone; y como las cóleras del alma se acrecientan casi siempre con la impotencia del cuerpo, juró un odio mortal a su rival...

Los ojos de León estaban cerrados é inutilmente intenté abrirles. Lo mas que pudo lograr fué mover un brezo o una mano.

Sin embargo, el canto matinal de los pájaros y cierto ruido que hicieron en la posada le indicaron que el dia habia sucedido á la noche.

Pero entró en su cuarto. ¿Le ha-

bian olvidado? ¿Creerian que habia marchade? Le ocurrió una horrible ides; en el estado letárgico en que se encon traba, debia cfrecer todas las apa

rier cas de la muerte y la más com.

pleta inmovilidad. León se acordó

-Sousile v oldi erre eli arbii al eb i

haber oido citar casos idénticos al suyo: la historia de gentes enterradas vivas, y se estremeció y sintió que la locura se apoderaba de él. Por fin, la puesta de su cuarto se

abrió y los pasos se acercaron. -Mira,-dijo una vez, la del posadero, -todavía duerme y esta noche no se ha despertado.

Y Ventura se fué.

-Volverá dentro de una hora,pensó León,—ó tal vez por la noche; entonces me tocará, me sacudirá, creerá que estoy muerto é irá á dar parte de mi defunción á la alcaldía.

Sin duda que si la terrible situación en que se encontraba León, se hubiese prolongado algunas horas más, se le hubieran puesto los cabe. lics blancos y envejeciera por diez años: pero su letargo cesó bruscamente y cuando estaba resignado á una muerte anticipada. sus parpados, que parecian clavados sobre sus ojos, se abrieron de pronto y pudo

Experimentó como un extremecimiento en todo su cuerpo, pudo ex- todo era verdad.... ¡Turquesa habia tender un brizo y despiés el otro. marchado! En fin, su beca, que este ba e ispada, se abrió, sus dientes se aflejaron,

recobró el uso de la lengua y se

sirvió de ella para liamar. El posadero subió.

El señor Ventura tenia un aire de bondad y candidez que excluia todo pensamiento de que hubiera representado ningúa papel activo en la comedia de la noche anterior.

- Ah! jeh! mi burgués, -dijo, -¿por fin os habeis despertado? -Donde está ella, -dijo León con

exaltación. Y por un esfuerzo logró incorporarse sobre la cama.

-Habeis tenido un famoso sueño nunca visto, mi burgués, - prosiguio el posadero.

-¿Donde está ella? -- repitió León. -¿Quién es ella?

-La señora que estaba conmigo. -Ah, mi buen señor, -respondio Ventura,—debemos creer que no os tenia en tanto como al otro... Se ha vuelto à Paris.

León dió un grito de rabia. Estas palabras desvanecieron su última esperanze, la de haber tenido una pesadilla o un delirio. Por lo tanto

(Continuara)